



Reforma Judicial: Monreal confirma respaldo de Yunes a Morena; "su decisión es en aras de construir"

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, confirmó que Miguel Ángel Yunes Márquez apoyará la reforma al poder judicial.



En conferencia de prensa sostuvo que se trató de una "decisión

difícil" para el congresista, respaldó a Miguel Ángel Yunes y aseguró que el senador "votará en aras de construir una mejor república".

En conferencia de prensa, sostuvo que él siempre ha respetado a la familia Yunes, y expresó su respeto por Miguel Ángel "porque es una decisión difícil" la que tomó.

"Le tengo respeto a los políticos de Veracruz, no es la primera vez que expreso mi respeto a la familia Yunes, lo he dicho siempre, es una decisión muy difícil, muy dura para él, el haberlo asumido merece mis respetos", declaró.

Monreal aseguró que Yunes Márquez ayudará a Morena a obtener la mayoría calificada.

"El hecho de que personas como Miguel Ángel Yunes haya decidido participar con nosotros para poder obtener la mayoría calificada, para mí personalmente merece todo mi respeto, porque es una decisión que le ha costado bastante asumirla independientemente de su pasado. Valoro el gesto que realicen opositores hacia nosotros en aras de construir una mejor república", indicó.

Sobre el cierre de la Cámara de Diputados, Monreal Ávila dijo que por ahora "no vamos generar condiciones de confrontación con los manifestantes que están afuera del poder legislativo".

Sostuvo que esperarán "a que la prudencia y la sensatez retornen a los grupos de inconformes" para que a partir de la próxima semana puedan sesionar y aprobar las reformas constitucionales en materia de grupos indígenas y la de la Guardia Nacional.



Advirtió que en caso contrario, tienen los recursos jurídicos para buscar una sede alterna.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/reforma-judicial-monreal-confirma-respaldo-de-yunes-a-morena-su-decision-es-en-aras-de-construir/>